

## **Chasse aux Roms : Valls désavoué par la justice !**

Écrit par les élu-e-s du Parti de Gauche  
Samedi, 06 Avril 2013 13:00

---

Pendant que la crise inouïe actuelle démontre que ce gouvernement est plus soucieux de défendre les intérêts de la finance et des puissants que d'éradiquer la misère, il poursuit sans scrupules la chasse aux pauvres au travers de la chasse aux Roms.

Mais la justice vient de désavouer cette politique !

La Préfecture du Rhône vient en effet d'être condamnée pour violation grave des libertés fondamentales et en conséquence l'Etat a été condamné à reloger une cinquantaine de personnes, suite à l'expulsion-destruction d'un bidonville de Roms de Villeurbanne, sous peine de 75 euros d'amende par jour de retard.

Le juge du Tribunal administratif a rappelé le principe issu du Code de l'action sociale et des familles : « Il appartient aux autorités de l'Etat de mettre en œuvre le droit à l'hébergement d'urgence reconnu par la loi à toute personne sans abri, qui se trouve en situation de détresse médicale, psychique ou sociale ». Il a rappelé que l'Etat ne pouvait mettre à la rue des familles et des enfants !

Le Parti de Gauche se félicite de la mobilisation de nombre d'associations aux côtés des familles Roms qui a permis d'arracher cette première victoire qui en appelle d'autres !

Droit au logement pour toutes et tous, Roms compris !

Le Parti de Gauche exige une table ronde régionale d'urgence sur l'hébergement des familles Roms présentes dans la région. Il participera au rassemblement prévu ce samedi 6 avril à 14h30 place de la Bastille, en présence de Danielle Simonnet Conseillère de Paris.